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臺北市私立靜心國民中小學(國中部) 

107學年度第 1學期學校日家長意見彙整 
107.10 

家長的鼓勵與肯定： 

 謝謝學校跟老師們辛苦了！ 

 很好，謝謝！ 

 感謝導師及學校的用心。 

 老師們辛苦了！ 

 謝謝學校安排，九年級麻煩學校了。 

 謝謝所有認真的老師。 

 感謝學校及所有老師認真規劃救年級的複習進度。 

 謝謝學校老師的照顧教導，大家一起努力，感謝你們。 

 謝謝校長及老師、主任們細心的安排及詳盡的解說。 

 辛苦校長各位老師說明得很清楚。 

 八年的精進學習，臨到了最後衝刺的一年。相信學校、相信孩子，定能創造三贏的利多。靜心是培育精銳的所在，

特此為所有的師長加油打氣!你們的用心，我感激不盡!在次感謝!辛苦啦!! 

 謝謝學校、老師的辦學辛勞。 

 謝謝老師辛苦了。 

 非常感謝學校對九年級的照顧。 

 感謝學校有效率且細心的安排。 

 感謝導師與各科教師用新教導。 

 謝謝老師，您辛苦了。 

 對導師很滿意，知道班上狀況辛苦導師了。 

 感謝老師分享教育理念，本人非常認同。 

 謝謝學校和師長的用心。 

 十分用心謝謝安排。 

 謝謝老師。 

 謝謝老師，辛苦您了。 

 老師們雖然是新老師，但都有準備，豐富內容講解。 

 謝謝老師的詳細說明，沒有其它建議。 

 感謝學校行政團隊與各科老師用心安排與計畫，感恩。 

 謝謝老師。 

 老師很用心，真的很感謝，感激、感恩。 

 謝謝學校及老師們的用心，讓孩子快樂上學，家長放心。 

 非常認同校長的教育理念，品德和態度真的比什麼都重要，多元化的學習也是必需的。 

 辦得很好，說明的很清楚。謝謝安排。 

 謝謝學校用心。 

 謝謝老師辛勤的教導。 

 很好，對學校、老師都很滿意。也很肯定學校、老師的教學理念。非常感謝學校與老師對學生的付出。 

 沒有!很棒!很好!謝謝! 

 很完備，謝謝學校的安排。 

 老師超棒 der!! 

 謝謝! 

 很好，老師們辛苦了謝謝。 

 謝謝學校用心規劃! 

 很棒，無其他建議。 

 謝謝，很充實。 

 老師們都辛苦了，感謝你們的用心。 
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 謝謝老師辛勤的教導。 

 靜心的行政團隊，老師們都非常認真，解說十分清楚，家長有信心。 

 感謝學校、校長、師長們的詳細講解與用心教導，辛苦師長們了，謝謝! 

 非常感謝班導師的用心經營，溫柔又嚴謹，深得同學心!!謝謝老師!! 

 謝謝老師們的詳細解說。 

 

家長的建議： 

分

類 
家長建議 各處室回應 

教

務

處 

 相關建議整合：高中直升相關問題，包含直升、分班等

相關事項。 

 相關建議整合：七、八年級選修課程相關問題，包含課

程說明、選課時程等建議。。 

 高中是否有美術類別實驗班？孩子將加考術科。 

 因暑輔結束緊接開學，是否可以暑假提早一周結束，讓

學生有更充裕的時間，準備及調整好自己最佳狀態，準

備開學。 

 行事曆的部分如果可以以行事曆分享功能提供家長的

話，家長們就不用每個人都一一輸入，也能達到有效提

醒的作用。如果此案可被接受，建議分享電子行事曆同

時設定一日前與兩日前的兩次提醒功能。 

 教室內投影不甚清晰。 

1. 家長所關切有關 107 學年度八年級高中與直升相關

議題，最快將於 108.1寒假學校日時，向全體家長宣

導。 

2. 七、八年級選修課程目標： 

(1) 提供各領域及跨領域主題延伸課程，拓展學生

學習廣度與深度。 

(2) 學生運用整合學科習得的知識，針對專題進行

小組合作與探究，培養解決實際問題，或企劃

方案完成作品之素養。 

(3) 提供學生自我探索生涯興趣之機會。 

(4) 豐富學習歷程，累積個人作品。 

(5) 配合 108 學年度新課綱之理念與精神，實施素

養導向之課程設計與教學。是以，七、八年級

選修課程實施之理念與做法，未來將延續至高

中多元選修課程。 

3. 107學年度七、八年級選修課程之宣達，採網頁說明

及學生集合宣導雙軌並行，以幫助家長及學生了解。 

4. 其他選修課程相關建議將做為明年規畫辦理之參考。 

5. 靜心高中並無未劃辦理美術實驗班。 

6. 靜心中學暑輔 5 週已實施多年且成效良好，感謝家長

多年來的支持，其主要考量： 

(1) 為利於各年級課程教學進度掌控 

(2) 提供師生前段完整 2-3 週假期 

(3) 預留開學前一週，進行教師備課研習。 

7. 行事曆部分之建議，校內將再行研議。 

8. 投影機問題除提醒幹部即時報修外，並將知會圖資組

處理。 

9. 教學相關意見將轉達全體教師。 
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教

務

處

英

語

中

心 

 相關建議整合：英文分組課分組的狀況，包含對於分組

的基準、節數、課程內容(文法、單字量)的建議。 

1. 關於八年級中外師英語授課比例調整，以下說明: 

(1) 教務處與英語中心每年實施課程評鑑，根據前

一年課程實施狀況、學生表現以及會考趨勢進

行檢討與評估，以進行隔年課程的調整。課程

評鑑目的在於以負責任的態度，針對學生特質

與外考趨勢對課程與學習做適當的調整，以使

學生的時間花在最需要補強的領域。 

(2) 本屆八年級學生自七年級起便使用學校教師自

編之完整文法教材，基本學力表現亦較前一屆

學生高。分析各次評量結果，本屆學生無須花

費多餘時間於文法細節的演練，然而，在閱讀

長篇文章的速度、理解與策略的應用上卻需要

更多的練習。 

(3) 國中教育會考趨勢在於逐年增長的閱讀文章，

考驗學生閱讀速度與耐力。由靜心畢業學生的

回饋說明，會考題目不難，但卻會有寫不完、

沒時間檢查的狀況；此現象歸因於學生閱讀速

度過慢，閱讀理解策略還不夠精熟之故。 

(4) 閱讀策略的指導與練習並非一蹴可幾，需要長

時間的建立。因此，我們安排學生在七、八年

級階段，由中籍教師建立學生文法觀念與基礎

字彙，由外籍教師給予學生多元的長篇文章閱

讀機會以及閱讀策略的演練。到了九年級，外

考學生將全數回歸中籍英語教師，以一年的時

間將會考重點重新整理複習一次，請家長放心! 

2. 在 107學年度課程實施後，我們亦將進行課程評鑑，

以作為 108學年度課程調整與實施的參考。 

英

語

中

心 

 英語檢定在國際上都以雅思或托福為主，希望能國際接

軌。 

 劍橋英檢是否可提早銜接雅思。 

 英文精英班與家長日排太近。 

 英語精英班座談會與學校日時間安排於連續兩日，時間

確實不易安排。 

 可否請學校安排 A4(英文)的課程說明會？A3 跟 B 班都

有面對面和老師溝通的機會，而 A4 從七年級到現在都

沒有，謝謝! 

1. 關於英檢的種類與選擇: 

(1) 雅思與托福考試不適合國中學生應考，原因如

下: 

A. 雅思與托福內容皆為學術英文 (academic 

English；研究所教授授課內容與大學校園情

境相關內容)，學生在已經達到中高級程度以

上的一般英語能力(general English)後開始

學習，方能達到事半功倍之效。 

B. 雅思與托福證書有效期限皆僅兩年，早考無

益。 

(2) 劍橋英語認證係由英國劍橋大學所設計、認

證，雅思考試同為英國劍橋大學所設計、認證，

本屬同源，評量內涵與邏輯近似。學生經由英

語中心安排，在拿到劍橋中高級證書後，直攻

雅思測驗，將可以非常順利地取得留學所需成

績。 

(3) 托福考試與劍橋英語認證雖非出於同一機構，

但西方英語檢測概念內類似，取得劍橋中高級

證書後開始準備托福測驗，也可在半年到一年

半左右的時間內(依學生修課時數與努力程度

而定)取得留學所需成績。靜心高中將於 10 年

級開設托福課程，協助同學取得所需托福成績。 

2. 關於雙語菁英班說明會日期: 謝謝家長的回饋，未來

可考慮於學校日後隔周擇日辦理。 

3. 關於 A2、A4 說明會: 謝謝家長的建議，將與教務處

討論未來實施的可能性與實施方式。 

行

政

處 

 增加提高午餐的美味度。 

 改善午餐品質(家長建議)。 

 提升營養午餐的美味度。 

 請學校增加午餐的美味度。 

 靜心校襪很容易破，希望之後品質可改善。 

1. 已向午餐廠商反映家長意見，並於每月午餐委員會檢

討菜單，希能提供美味、健康之午餐。 

2. 已向校襪廠商反映家長意見，並將請其試提供樣品供

學校檢核參考。 
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教

務

處

行

政

處 

 工地太吵，影響學習，建議更換教室。 

 校舍施工教室吵雜，建議更換教室。 

1. 教務處已於 9/6 將處理過程及原則印發紙本給貴班

家長每人一份。 

輔

導 

中

心 

 如果可以，假日更好。 

 可否盡量避免在晚上舉行。 

 很好，但時間較長。 

 可安排假日較方便。 

 星期五晚上，工作特別忙碌，是否下次可以在白天舉行。 

 可否在白日舉行家長日，感覺時間太短，好倉促，謝謝! 

 覺得時間安排很緊湊，希望未來有足夠的時間。 

 時間太倉促，感覺很緊張。 

 前面耽誤一些時間，以致班級時間受到壓縮，科任老師

都很趕，希望時間控制好些，讓科任老師時間能充分

些，謝謝!  

 時程安排太短，建議多留進班討論時間，學校教學時間

可以縮短。 

 讓任課老師有時間壓力，我覺得老師在說明的時候非常

有壓力，我們家長無法有時間詢問，也備感壓力，有點

覺得需要調整。 

 因為數理、英文都有分組上課，未有機會與實際授課老

師溝通，可否另外安排時間？我的孩子是數理精英、英

A4。 

 資料的提供，如可事前或事後以電子性提供會十分感

謝。 

1. 學校日辦理時間之安排牽涉多方考量，第一學期的學

校日，將七、八年級影響較多人員的活動移往週五晚

間，以降低各方參與壓力。 

2. 目前學校日時數已做出調整與延長，但學校日各時段

安排仍有精進與調整的空間，會納入下次辦理的考

量，感謝。 

3. 在科任跑班的時間流程管理，仍有進步空間會持續進

行宣導時間控制與改善，也會在各時段的安排嘗試做

出調整。 

4. 學校日的科任教師報告以課程介紹與需家長配合事

項為主，建議如有個別學生問題可來電學校與老師約

時間談話，能有更好的溝通品質。 

5. 學校在各年段均已提供家長手冊供家長參考，其它相

關訊息也會在學校最新訊息上隨時更新。 

其

他 
 

 

 


